

La St-Valentin: oubliez les clichés - 1/2

La St-Valentin approche, vous êtes un gars, vous avez une copine, vous ne savez pas quoi faire! C'est plus que normal, et en ce premier article je tente de vous livrer mes idées. Il n'est pas nécessaire d'attendre la St-Valentin pour exprimez votre amour, mais ce n'est pas une raison pour l'oublier...

La St-Valentin approche à grand pas et je suis sûr que vous ne l'avez pas oubliez, si vous l'aviez oubliée, de grâce de le refaites plus. Je n'ai pas la prétentions de comprendre les filles, loin de là, mais disons qu'il y a des petits principes généraux qu'il ne faudrait pas oublier.

Vous voudriez faire quelque chose avec votre tendre moitié et fêter la St-Valentin, mais vous ne savez pas trop comment? Je vous comprends, il est tellement difficile de ne pas tomber dans les clichés du gros bouquet de fleures, ou encore de la trop classique boîte de chocolats.

Maintenant je ne connais pas votre copine, mais je sais que la plupars des filles s'attendent à un petit quelque chose pour la St-Valentin. Je ne dis pas d'aller dans le restaurant le plus chic en ville, mais simplement de lui montrer votre amour.

Que vous lui écriviez un poème, que vous lui donniez un cadeau, l'important est qu'il vienne du coeur et que ce soit original. N'oubliez pas que ce n'est pas la réalité qui tue l'amour, mais bel et bien le manque d'imagination. Et puis quand les filles vous disent que c'est l'intention qui compte, elles le pensent vraiment! Eh oui ce qui leur fait plaisir c'est de savoir que vous pensez à elles, que vous avez pris le temps de leur faire un petit quelque chose. Prenons une carte par exemple: au lieu de lui en acheter une, faites en une. Si vous lui écrivez un poème, faites le vous-même. N'allez pas vous inspirer ailleurs, c'est vos mots qu'elle veut entendre.

Personnellement je n'aime pas les boîtes de chocolat puisque c'est difficile d'en offrir sans que ça devienne cliché.

Maintenant, quoi offrir? C'est une excellent question, et je ne prétends pas détenir la vérité, mais j'ai évidemment des idées. Donnez-lui une fleure. Oui oui, vous avez bien entendu, une fleur, mais pas plusieurs, une seule. Une fleur dégage plus de romantisme qu'un énorme bouquet, et si jamais vous voulez en offrir plusieurs, offrez en 7 ou plus. Ne me demandez pas pourquoi, c'est simplement comme ça. Les roses par exemples s'offrent toujours en nombre impair. Personnellement j'adore la rose de couleur rose toute seule. Pourquoi? Simplement parce que comme je l'ai dit plus haut, une fleure dégage plus d'émotions qu'un bouquet. Et attention, la couleure est très très importante. Cherchez un peu sur Internet la signification des couleurs chez les fleurs et vous comprendrez.

L'ours en peluche est aussi un classique, mais un classique qu'on peut changer. Ne lui donnez pas un ourson en peluche, mais un petit chien, ou encore un raton laveur, ou un autre animal mignon. Si vous voulez aller un peu plus loin, attacher un petit mot au cou de votre animal en peluche ou encore une rose à la patte.

Mais la St-Valentin n'est pas une journée d'échange de cadeaux, c'est une journée pour fêter l'amour, alors soyez avec l'être aimé.

Vous voulez aller au resto? Parfait, mais pas le restaurant chic ni le Mc Donald. Je n'ai rien contre le Mc Donald, mais ce n'est pas vraiment le moment. Amenez la manger une pizza par exemple.

Je crois que je ne le dirai jamais assez souvent, c'est vraiment l'intention qui compte. Ça vous fait plaisir de juste être elle, dites vous que elle aussi.

Soyez romantiques, galants, charmants. Surtout laissez aller votre imagination, sortez de l'ordinaire. Votre



La St-Valentin: oubliez les clichés - 2/2

copipne est spéciale pour vous alors soyez spéciaux pour elle. Montrez lui à quel point elle est spéciale. Elle aime rêver, votre amour est comme un rêve, alors permettez vous de rêver et de vivre cette journée comme un rêve.

Et pour terminer votre soirée n'oubliez pas garder un peu de temps pour rien faire, eh oui rien faire. Juste être avec elle, ce n'est pas le moment de surcharger la journée, c'est le moment d'apprécier ce petit moment pendant lequel l'univers cesse de respirer pour vous regarder vous embrasser.

J'espère que cet article vous a permis d'être moin stressés pour la St-Valentin et que ceux qui voyait cette fête comme une fête commerciale ont bien vu qu'elle est ce que l'on veut bien qu'elle soit.